

06.05.2022 von Anne Beinker Korps Hamburg

## Eckenbrief Mai & Juni 2022

### Mit Jesus auf St. Pauli



Als ich vor Kurzem eine Nachbarin besuchte, staunte nicht schlecht über dieses Graffiti in ihrem Hinterhof.

Mich selbst hat dieses Bild tief bewegt. In diesem dunklen Hinterhof hatte ich mit allem möglichen gerechnet, aber nicht wirklich mit Jesus.

Mitten in unserem Alltag, der manchmal vielleicht auch so dunkel wie dieser Hinterhof ist, möchte uns Jesus begegnen und uns daran erinnern, dass seine ausgestreckten Arme am Kreuz dafür stehen, wie sehr ER uns liebt und das ER für unsere Sünden am Kreuz gestorben ist....

